

ESTRUCTURA DE COSTES

¿Cuáles son los costes más importantes de vuestro proyecto?

Los principales costes del proyecto se centran en la investigación y desarrollo tecnológico del robot y del software de inteligencia artificial. También suponen un coste importante la fabricación y el mantenimiento de los robots, así como la compra de productos de maquillaje.

Además, la empresa debe asumir gastos relacionados con el alquiler de espacios, los salarios del equipo humano, las acciones de marketing y la promoción del servicio.

En conclusión, los costes más importantes del proyecto del robot que maquilla son los relacionados con el desarrollo y la fabricación del robot, la compra de materiales y tecnología, la contratación del personal, y los gastos de marketing y distribución, ya que todos ellos son necesarios para que el proyecto pueda salir adelante.